

---

# Meine Heimat. Meine Region. Meine Bahn.

## Wechsel in der Geschäftsführung der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft

Herr Sascha Zuk, Geschäftsführer der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH, wird das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum 31. Januar 2025 verlassen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen.

Ab dem 1. Februar 2025 übernimmt Herr Götz Nink nahtlos die Position des Geschäftsführers. Der 43-jährige, der in Erkrath aufgewachsen ist, verfügt über mehr als 15 Jahre Erfahrung in der internationalen Bahnbranche, davon zehn Jahre in Frankreich. Vor sechs Jahren kehrte er mit seiner Familie in die Region zurück. Gemeinsam mit dem zweiten Geschäftsführer, Herrn Rolf Ommen, wird Herr Nink künftig die Geschicke der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft leiten.

Alexandra Westerkamp, Vorsitzende des Aufsichtsrats der Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft, erklärt: „Herr Nink bringt umfassende Erfahrung aus leitenden Positionen in der Schienenfahrzeugindustrie mit, darunter bei Bombardier und GATX. Sein tiefgehendes technisches Fachwissen wird die Elektrifizierung und Modernisierung der Regiobahn entscheidend vorantreiben.“

Die Gesellschafter und der Aufsichtsrat danken Herrn Zuk herzlich für seinen engagierten Einsatz in den vergangenen fünf Jahren, die von zahlreichen Herausforderungen geprägt waren. „Wir bedauern seine Entscheidung sehr und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute“, so Westerkamp weiter. „Gleichzeitig freuen wir uns, mit Herrn Nink einen erfahrenen Experten gewonnen zu haben, der die Regiobahn erfolgreich in die Zukunft führen wird.“

Weitere Informationen erhalten Sie unter [www.regio-bahn.de](http://www.regio-bahn.de) oder telefonisch unter 02104 305 400.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann •

Internet: [www.regio-bahn.de](http://www.regio-bahn.de)

Sabine Hovermann

Pressesprecherin

Telefon: 02104 305-400

Fax: 02104 305-403

E-Mail: [presse@regio-bahn.de](mailto:presse@regio-bahn.de)



*...mehr als eine Bahn*